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APEEE survey for vulnerable families 
 
Our Parents' Association would like to assess the difficulties that families with vulnerable members (parents, children, other family members living with the children enrolled in EEB3) are facing currently with schooling.
We kindly ask you to complete it by Monday, 14 September.
All results will be treated anonymously and confidentially and will be used to assess the need for further action at European Schools' system level to protect these families.
 
We thank you for your cooperation.
 
Your APEEE
 
 
 
Questions:
1. In case of a quarantine of your child/children, would you prefer that the school offers the option to follow on-line classes in a "combined" attendance scheme (online for those in quarantine, in situ for the rest)?
Yes-No
 
2. Would you prefer the school to offer a "combined" attendance scheme at all times for children of families with vulnerable members living under the safe roof, namely opting for "on-line" for those families?  
Yes-No
 
3. Does any member of your family - living under the same roof, belong to a COVID19 vulnerable category?
Yes-No
 
Please note one or more of the following cases:
Child/parent /other person
 
4. Is the vulnerable family member
a.       An official registered as such in her/his EU Institution Data Bases (eg 100% teleworkers)?
Yes-No
or
b.       Has a medically-diagnosed COVID19 vulnerability?
Yes-No
 
 
5. Are you satisfied with the current (educational and safety) measures in place?
 
Yes-No 
 
6. What additional (educational or safety) measures you would suggest to the school management?
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Enquête de l'APEEE sur les familles vulnérables 
 
Notre Association de Parents souhaite évaluer les difficultés que rencontrent actuellement les familles ayant des membres vulnérables (parents, enfants, autres membres de la famille vivant avec les enfants inscrits à l'EEB3) en matière de scolarisation.
Nous vous demandons de bien vouloir la compléter d'ici le lundi 14 septembre.
Tous les résultats seront traités de manière anonyme et confidentielle et serviront à évaluer la nécessité d'une action supplémentaire au niveau du système des Écoles Européennes pour protéger ces familles.
 
Nous vous remercions de votre coopération.
 
Votre APEEE
 
 
 
Questions :
1. En cas de quarantaine de votre/vos enfant(s), souhaiteriez-vous que l'école offre la possibilité de suivre des cours en ligne dans le cadre d'un programme de fréquentation scolaire "combiné" (en ligne pour ceux qui sont en quarantaine, in situ pour les autres)?
Oui-Non
 
2. Souhaiteriez-vous que l'école propose un programme "combiné" à tout moment pour les enfants de familles dont les membres vulnérables doivent rester dans un environnement protégé, c'est-à-dire opter pour la formule "en ligne" pour ces familles?
Oui-Non
 
3. Un membre de votre famille - vivant sous le même toit - appartient-il à une catégorie à risque face au COVID19 ?
Oui-Non
 
Veuillez noter un ou plusieurs des cas suivants :
Enfant / parent / autre personne
 
4. Le membre vulnérable de la famille est-il
a. Un fonctionnaire d’une institution EU enregistré en tant que tel dans les bases de données de l’institution (par exemple, 100% de télétravailleurs) ?
Oui-Non
ou
b. Sa vulnérabilité face au COVID19 a-t-elle été constatée au niveau médical?
Oui-Non
 
 
5. Êtes-vous satisfait des mesures (éducatives et de sécurité) actuellement en place ?
Oui-Non 
 
6. Quelles mesures supplémentaires (éducatives ou de sécurité) souhaiteriez-vous proposer à la direction de l'école ?
